
Pièces 7 Pièces

Superficie 181 m²

Référence 450

Prix 1 290 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Sur un terrain de 5787 m2, 2 maisons d'habitation se décomposant comme suit :

Maison  1  :  Cuisine  donnant  sur  une  grande  terrasse  couverte,  un  séjour  avec

cheminée, 2 caves, un wc séparé, et à l'étage nous retrouvons 2 chambres avec

placards dont une avec un accès extérieur, un bureau, et une salle de douche avec

wc. (107.90 m2 au total) Cette maison est à rénover au goût du jour... Cuisine d'été

avec four à bois, remise et buanderie. Garage (17.04 m2) et abris pour 2 voitures.

Maison 2 :  Cuisine,  séjour  sur  terrasse avec petite  vue sur  la  mer,  chambre avec

placard, une salle de douche avec ...

On  a  plot  of  5787  m2,  2  residential  houses  broken  down  as  follows:  House  1:

Kitchen opening onto a large covered terrace, a living room with fireplace, 2 cellars,

a  separate  toilet,  and  upstairs  we  find  2  bedrooms  with  cupboards,  one  with

exterior access, an office, and a shower room with toilet. (107.90 m2 in total) Does

this  house  need  to  be  renovated  up  to  date?  Summer  kitchen  with  wood  oven,

storage room and laundry room. Garage (17.04 m2) and carports for 2 cars. House

2:  Kitchen,  living  room  opening  onto  terrace  with  small  sea  view,  bedroom  with

cupboard, shower room with toilet, ...

AGENCE KARINE IMMOBILIER

4 bd des romarins - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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